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ДЕПУТАТАМ ДУМЫ 
V СОЗЫВА ОСТАЛОСЬ 
ПРОВЕСТИ ВСЕГО ДВА 

ЗАСЕДАНИЯ, И, ЧТОБЫ 
УЛОЖИТЬСЯ В ДОСТАТОЧНО 

ПЛОТНЫЙ ПЛАН РАБОТ 
3 КВАРТАЛА, ЧАСТЬ 

ВОПРОСОВ БЫЛО 
РЕШЕНО ВЫНЕСТИ 
НА РАССМОТРЕНИЕ 

КОМИССИЙ.

3  августа состоялась 
комиссия с  повест-
кой дня, включившей 

в  себя один-единствен-
ный вопрос  — подготов-
ка к  отопительному се-
зону 2017-2018  гг. (внес-
ли депутаты Т. Мелентье-
ва, Л. Есаулкова). На засе-
дании комиссии кроме де-
путатов присутствовали 
представители: от адми-
нистрации Ю.В.  Иванов, 
ПАО «Т  Плюс»  — В.Н.  Зу-
бович и  главный ин-
женер МУП «Технодом» 
И.М.  Вохмяков. Из  всего 
перечня обсуждаемых во-
просов хотелось  бы оста-
новиться на основных.

Конечно, один из  важ-
ных вопросов  — это обо-
снованность тарифов. 
Вновь получен тот  же не-
изменный многие годы 
ответ: «Тарифы утвержда-
ет РЭК Свердловской об-
ласти». Да  знаем мы  это! 
Другое дело — кто и на ос-
новании каких расчетов 
представляет эти тари-
фы на  утверждение? По-
строчно расписанной 
детализации тарифов 
депутатам так и  не  уда-
лось получить.

Это первое. Далее де-
путаты обратили вни-
мание представителя 
ПАО  «Т  Плюс» на  недопу-
стимо увеличенные сроки 
устранения аварий, воз-
никших при опрессовке 
сетей. Первая опрессовка 

выявила 9  порывов, вто-
рая синхронизировалась 
с  первой в  количестве  — 
также 9. Итого 18 порывов. 
Когда они будут устране-
ны, если учесть, что часть 
первых так и  не  успели 
ликвидировать до  появле-
ния 9 новых? В связи с чем 
часть горожан живет уже 
более месяца без горячей 
воды? Именно «без горя-
чей», так как назвать  то, 
что бежит из крана с крас-
ной маркировкой, «горя-
чая вода» нельзя.

«Да, мы знаем ситуацию 
с  водой, — заявил Виктор 
Николаевич Зубович,  — 
но здесь конкретно нашей 
вины нет, так как при про-
ведении конкурсной про-
цедуры тендер выиграла 
фирма, проводящая сей-
час работы. У  нас к  ней 
также много претензий, 
но до 1 сентября все поры-
вы будут устранены. Так-
же будет приведена в  по-
рядок к отопительному се-
зону и  котельная в п.  Гор-
ном. А вот с холодным во-
доснабжением в  Чаща-
вите возникли пробле-
мы, так как все 4  скважи-
ны принадлежат совхозу, 
а он в данный момент на-
ходится в  состоянии бан-
кротства. Поэтому дела-
ется все возможное, что-
бы эти скважины перешли 
в  собственность муници-
палитета».

Городскими электро-
сетями занимается фир-
ма «МРСК  Урала», кото-
рая все порывы устраня-
ет согласно графику. Сети 
газоснабжения еще не  пе-
реведены от  комбина-
та «ЭХП» городу. А  вот 
по  холодной воде и  водо-
отведению вопрос пока 
не  просматривается ни-
как. На  заявленный вто-
рой конкурс вновь не  вы-
шел никто. Это и понятно: 
затратное и  какое-то вре-
мя убыточное предприя-

тие. А у нас бизнес привык 
брать все и сразу.

Затем депутаты при-
ступили к  обсуждению 
проблемы так называ-
емого «перетопа», ког-
да температура в  кварти-
рах доходила до  +27  гра-
дусов и  выше. И  тут при-
сутствующие с  удивлени-
ем узнали, что таких до-
мов в  городском округе 
было всего 96  из  имею-
щихся 460. Поэтому с  ян-
варя по  апрель 2017 года 
постоянно шла регулиров-
ка тепловых узлов в  до-
мах. На  вопрос, кто и  ка-
ким образом доказал, что 
«перетопы» были только 
в  96  домах, ответа не  по-
следовало. А  действитель-
но  — как? Ведь на  жару 
у  нас не  принято жало-
ваться, лучше открыть 
форточку и  «топить свои-
ми деньгами» улицу. Что-
бы отрегулировать в  до-
мах ситуацию с  «пере-
топами», представитель 
МУП  «Технодом» предло-
жил устанавливать в  та-
ких домах «шаровые кра-
ны» в  пределах сумм, на-
ходящихся на  счетах до-
мов. В  процессе обсуж-
дения присутствовав-
шие на  комиссии депута-
ты получили информаци-
онную справку об  имею-
щихся в  городском окру-
ге управляющих компа-

ниях. Прежде всего, это — 
МУП  «Технодом», затем — 
РЭК (11  домов), «Гранит» 
(35  квартал) и  компания 
в  поселке Горном, зани-
мающаяся управлением 
ведомственным жильем, 
в том числе и казарм.

По  окончании рабо-
ты комиссии вопрос кос-
нулся выполнения ком-
панией ПАО  «Т  Плюс» ин-
вестиционных соглаше-
ний, которые были про-
писаны в  Приложении 
№  5  Концессионных со-
глашений. Сумма инве-
стиций в  размере свы-
ше 500 млн руб. (кста-
ти, заложенная в  та-
риф) предусматрива-
ет реконструкцию и  мо-
дернизацию существую-
щих тепловых сетей сро-
ком на 15 лет. Для их ре-
конструкции необходи-
мо провести проектно-
изыскательские работы 
(ПИР), поэтому весь теку-
щий год будет посвящен 
преимущественно ПИРам. 
На  проведение всех ме-
роприятий в  2017 году 
запланировано где-то 
13  437  000  руб.  — сумма 
ничтожно малая по  срав-
нению со  сложившейся 
на  счетах «Т  Плюс» сум-
мой на ремонт и модерни-
зацию сетей.

Ко е - к а к и е  в о п р о с ы 
возникают и  при рас-

смотрении сводной таб-
лицы сумм инвести-
ций по  годам, вплоть до 
2030-го года, представ-
ленных ПАО  «Т  Плюс». 
Следующему составу дум-
цев надо взять под жест-
кий контроль расходова-
ние средств ПАО «Т Плюс» 
по  инвестициям, связан-
ным с  ремонтом и  ре-
конструкцией теплосетей 
в городе.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА
депутат Думы ГО 
«Город Лесной»

P.S. Уважаемые горожа-
не! С  января этого года 
идет (не  побоюсь этого 
слова) битва между жи-
телями города и  «Техно-
домом» по  вопросу начис-
ления платы за  общедо-
мовые нужды (ОДН). Лич-
но мною, по просьбе жите-
лей, были написаны письма 
в  Минстрой Свердловской 
области (и получен от-
вет), затем  заместите-
лю главы администрации 
округа, в  адрес управляю-
щей компании о  необходи-
мости следования предпи-
саниям.  Департамент го-
сударственного жилищно-
го и  строительного над-
зора Свердловской обла-
сти дает четкие алгорит-
мы действий для управля-
ющих компаний по вопросу 
начисления платы за  ОДН. 
В  частности, во  всех пись-
мах Департамента указы-
вается на  необходимость 
учитывать значения об-
щедомовых приборов учета 
в  тех домах, где они име-
ются. И обращения, и пись-
ма, и  ответы я  зачиты-
вала тем, кто посещает 
ежемесячные занятия Со-
вета старших по  домам. 
Но в связи с тем, что руко-
водство управляющей ком-
пании приводит свои кон-
траргументы в  решении 
данного вопроса, я  попро-
сила прокуратуру города 
дать пояснения с  точки 
зрения закона  РФ по  обра-
зовавшейся проблеме. Что-
бы не  исказить неточнос-
тями смысл ответа про-
куратуры города, привожу 
его текст полностью. Обя-
зуюсь держать этот во-
прос на контроле и в новом 
отопительном сезоне, на-
чало которого уже не за го-
рами.
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 В Думе Лесного

«До сих пор без 
горячей воды…»

 Обратная связь

Обсуждаемая тема – подготовка к зиме 

Тел. 8 (343) 351-77-90
8 965 521-48-03; 8 901 220-21-67

КРЕДИТЫ
ПЕНСИОНЕРАМ!

ВАШЕМУ ВНИМАНИЮ ОТВЕТ, 
ПРИШЕДШИЙ ДЕПУТАТУ ДУМЫ 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА «ГОРОД 
ЛЕСНОЙ» МЕЛЕНТЬЕВОЙ Т.Е. ИЗ 
ПРОКУРАТУРЫ ЗАТО Г. ЛЕСНОЙ.

Сообщаю, что Ваше об-
ращение, поступившее 
03.07.2017 в прокура-

туру ЗАТО г.  Лесной на дей-
ствия МУП  «Технодом» по 
факту неверного расчета по-

требления коммунальных ус-
луг, рассмотрено.

В ходе рассмотрения обра-
щения установлено, что от-
делом контроля по Северно-
му управленческому округу 
Департамента государствен-
ного жилищного и строитель-
ного надзора Свердловской 
области по Вашему обраще-
нию проведена проверка, по 
результатам которой в адрес 
МУП  «Технодом» направлено 
требование о соблюдении по-

ложений действующего зако-
нодательства.

Вместе с тем, установлено, 
что МУП  «Технодом» не со-
гласен с позицией отдела кон-
троля по Северному управлен-
ческому округу Департамен-
та государственного жилищ-
ного и строительного надзора 
Свердловской области, выра-
женной в требовании.

В соответствии с ч. 2 ст. 21 Фе-
дерального закона «О прокура-
туре Российской Федерации», 

при осуществлении надзора 
за исполнением законов орга-
ны прокуратуры не подменяют 
иные государственные органы.

По результатам Ваше-
го обращения установлено, 
что отделом контроля по 
Северному управленческо-
му округу Департамента 
государственного жилищ-
ного и строительного над-
зора Свердловской обла-
сти, как контрольным ор-
ганом, проведена провер-

ка и приняты меры реаги-
рования.

В случае дальнейшего не-
исполнения МУП  «Техно-
дом» федерального законо-
дательства РФ отдел контро-
ля по Северному управлен-
ческому округу Департамен-
та государственного жилищ-
ного и строительного надзо-
ра Свердловской области мо-
жет обратиться в суд для обя-
зывания МУП «Технодом» ис-
полнять федеральное зако-

нодательство РФ, а также за 
неповиновение законному 
распоряжению или требова-
нию должностного лица ор-
гана, осуществляющего госу-
дарственный контроль, отде-
лом контроля по Северному 
управленческому округу Де-
партамента государственно-
го жилищного и строительно-
го надзора Свердловской об-
ласти МУП «Технодом» может 
быть привлечен к админи-
стративной ответственности 
по ч. 1 ст. 19.4 КоАП РФ.

Данное решение Вы впра-
ве обжаловать вышестоящему 
прокурору или в суд в порядке, 
предусмотренном гл. 16 УПК РФ.

Прокурор ЗАТО г. Лесной
старший советник 

юстиции 
С.В. ВОЛКОВ

«В ходе рассмотрения 
обращения установлено…»

 Дела «дорожные»

 Реклама

КАПИТАЛЬНЫЙ ремонт дорож-
ной инфраструктуры по ул. Ма-
мина-Сибиряка в г. Лесном ве-
дётся второй год, работы выпол-
няются поэтапно в рамках муни-
ципального контракта, реализуе-
мого за счет средств федерально-
го и областного бюджетов.

С апреля этого года подрядчики 
приступили к ремонту очередно-
го участка дороги — от перекрестка 
с ул. Фурманова до кругового пере-
крестка с ул. Мира, Нагорной и Ма-
мина-Сибиряка, включая сам кру-
говой перекресток. За 4 месяца си-
лами подрядной организации про-
ведён ряд работ по замене дорож-
ного полотна, укладке новой лив-
невой канализации и нового бор-
тового камня. Теперь полоса ново-
го асфальтового покрытия тянет-
ся до кольцевого разъезда. Здесь ве-
дутся работы по обустройству лив-
невой канализации, после чего при-
ступят к укладке асфальта (завер-
шающий этап работ).

На кольцевом разъезде ремонт-
ные работы были временно при-
остановлены по объективным при-
чинам, но, по заверению подряд-
чика, это не скажется на сроках вы-
полнения работ и их качестве.

По инф. администрации 
Лесного

Обещают 
отремонтировать 
в срок...

—


